09/12/2024 12:26 about:blank

undefined - lundi 25 novembre 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

Une fête de la solidarité réussie



L'équipe des bénévoles de l'association Solidaires Pour, qui a tenu une buvette lors de cette fête de la solidarité. Photo Le DL/Françoise Granjon

Le centre communal d'action sociale (CCAS) de Luzinay proposait vendredi 22 novembre sa fête de la solidarité.

Plusieurs collectes ont été réalisées au profit d'Emmaüs (vêtements, vaisselle, équipements pour enfants, jouets et matériel de puériculture) et du Secours populaire (conserves, épiceries sèches, produits d'hygiène), qui manque cruellement de marchandises pour subvenir aux besoins des personnes en précarité. « Nous avons doublé la quantité de produits récoltés. 250 kilos de produits alimentaires nous ont été déposés soit ce jour, soit dans les deux points de dépôts dans deux commerces locaux », déclaraient les bénévoles du Secours populaire.

Solidaires Pour, association caritative de Luzinay, tenait une buvette dont les bénéfices viendront en aide aux personnes souffrant d'un handicap.

Gérard Locatelli, adjoint et responsable du CCAS, et les bénévoles étaient heureux que la population ait répondu favorablement à cet appel de solidarité.

about:blank 1/1